

Entwicklungsarbeit in Bangladesch

Herzliche Einladung zum **Vortrag**
Matthias Frey

Vorsitzender der Entwicklungsorganisation Mati e. V.,
die im Norden des Landes aktiv ist.

14. Mai 2024, 18:30 Uhr

im Weltladen Karibu!
Johannesstraße 31
Kornwestheim



Eintritt frei



Veranstalter: Eine Welt e.V., Kornwestheim

"Entwicklungsarbeit in Bangladesch -
Eindrücke von der Arbeit mit Menschen bei MATI"

Die Entwicklungsorganisation MATI arbeitet seit 1998 im Norden von Bangladesch mit Menschen im ländlichen und städtischen Raum an der Verbesserung ihrer Lebensverhältnisse.

Der Referent Matthias Frey hat die Projektregion mehrmals besucht und berichtet von seinen Eindrücken mit vielen Fotos. Er beleuchtet die Arbeit in bäuerlichen Kooperativen, bei der Kinderbetreuung sowie in der Schul- und Berufsausbildung. Ein besonderes Augenmerk gilt der Eröffnung des neuen Kinderhauses mit mehreren Kita-Gruppen sowie zwei Grundschulklassen.

Zum Referenten:

Matthias Frey hat als Informatiker gearbeitet und lebt seit 2010 in Kornwestheim. Er leitet den deutschen Verein MATI e.V., der die Projektarbeit in Bangladesch fördert und mit vielen Stiftungen und staatlichen Geldgebern zusammenarbeitet. Außerdem engagiert er sich im Weltladen Karibu!"